



Les pipelettes

Les jeunes de 15-25 ans ont maintenant un tchat animé par des sages-femmes, 7j/7, pour répondre à leurs questions en santé sexuelle.

Le tchat Les pipelettes, c'est un lieu de parole anonyme, où l'on peut venir poser ses questions, se confier et échanger sur la sexualité. Grâce à leurs compétences médicales, les sages-femmes bénévoles de l'association sauront lever les doutes et les inquiétudes des jeunes.

L'OMS définit la santé sexuelle comme « un état de bien-être physique, mental et social dans le domaine de la sexualité. Elle requiert une approche positive et respectueuse de la sexualité et des relations sexuelles, ainsi que la possibilité d'avoir des expériences sexuelles qui soient sources de plaisir et sans risque, libres de toute coercition, discrimination ou violence ».

En France, plus de la moitié des femmes entre 15 et 25 ans, soit près de deux millions de femmes, laissent leur santé sexuelle de côté. Pour répondre à cette situation, **Prévention sage-femme lance sa web application « Les pipelettes », un tchat sécurisé ouvert aux multiples sujets sur la sexualité et messages de prévention en santé sexuelle.**

Une sage-femme c'est le soin, c'est le suivi gynécologique de prévention.

Une amie c'est l'écoute et des conseils.

La pipelette c'est les deux, le soin et les conseils en santé sexuelle.

Comment ça marche ? C'est simple, une utilisatrice se connecte **sur lespipelettes.org** et peut tchater le temps qu'elle le souhaite avec une sage-femme pipelette.

Cet échange avec un professionnel médical, acteur de prévention, garantit une expertise, du respect, de la confidentialité.

Contacts presse et partenaires :

Adrien GANTOIS : 06 47 98 45 89 - Cécile LETSCHER : 06 81 70 56 71 - Biba SALFATI : 07 69 39 51 65

<https://prevention-sagefemme.org> - contact@prevention-sagefemme.org



Fondation de la Mutuelle d'assurances du corps de santé français



Le projet 'Les pipelettes' est
Lauréat 2018 de la Fondation Afnic



Le projet - Les pipelettes - est
Lauréat 2019 de EIG Fonds de dotation



Le projet - Les pipelettes - est
Lauréat 2019 de « La santé pour tous grâce au numérique »